



**FACULTAD DE DERECHO  
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE DERECHO**

**TESIS:**

**“LA APLICACIÓN DE LA RESPONSABILIDAD CIVIL POR  
LA DEFORESTACIÓN COMO DAÑO AMBIENTAL EN LA  
REGION LAMBAYEQUE CASO BOSQUE DE POMAC.”**

**PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE  
ABOGADA**

**PRESENTADO POR:**

**BACH. MARÍA SOLEDAD AYALA NÚÑEZ  
BACH. LUZ ELITA VILLALOBOS FERNÁNDEZ**

**ASESOR METODÓLOGO**

**ABG. JOSÉ SAMILLÁN CARRASCO**

**ASESOR TEMÁTICO**

**ABG. CÉSAR VIRGILIO ACEVEDO VILLAR**

**Pimentel – Perú 2016**

## RESUMEN

La deforestación en el Perú ha alcanzado niveles alarmantes, causando pérdida de la biodiversidad y desequilibrando el ecosistema. Este daño es distinto a los demás, puesto que no perjudica a una persona individual, sino a una colectividad indeterminada, la doctrina le denomina —daño ecológico puroll. Diferentes ramas del derecho han tratado de resolver este problema sin éxito. No obstante, creemos encontrar la solución en un mecanismo especial, nos referimos a la responsabilidad civil-medioambiental.

Así lo que planteamos, es que quién deforeste responda civilmente, reparando *in natura* ó, a través de una indemnización, la que se invertirá en proyectos de reforestación y forestación, contribuyendo de esta manera a la conservación de nuestros bosques.

Deforestación del Bosque de Pomac.